

Construirán parque urbano bajo el Puente Chacabuco

Las obras del viaducto en Concepción tienen 50% de avance.

Como una manera de reducir el impacto que tendrá el Puente Chacabuco en Concepción, -que tiene un 50% de avance-, el Ministerio de Obras Públicas (MOP), la Cámara Chilena de la Construcción y los vecinos del sector Aurora de Chile acordaron la construcción de un parque urbano bajo el viaducto. La iniciativa contempla una ciclo vía, espacios recreacionales, jardines colgantes para cubrir los pilares y espacios deportivos. El parque contará con iluminación para que pueda ser utilizado en todo horario. Los vecinos valoraron la iniciativa para que el espacio no quede vacío y se preste para la delincuencia.



Buscan evitar que el lugar se preste para la delincuencia.